



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Montagmorgen (2. Weihnachtsfeiertag)

Stadtgebiet Halle (Saale)

Gescheiterter Einbruchversuch

Halle (Saale) - Unbekannte Täter versuchten am Sonntagvormittag eine Tür an einem Discount-Markt am Hubertusplatz aufzuhebeln. Offensichtlich wurde das Unterfangen mit Alarmauslösung erfolglos beendet und die Täter flohen. Die kurz darauf eingetroffenen Polizeibeamten leiteten umgehend Ermittlungen ein. Diese dauern an.

Diebstahl eines Mopeds

Halle (Saale) - Über die Weihnachtsfeiertage wurde vor einem Wohnhaus in der Reilstraße ein himmelblaues Moped Schwalbe entwendet. Vor Ort verblieb nur das gesicherte Vorderrad, welches fest angeschlossen war.

Jacke entwendet

Halle (Saale) - Am Sonntag gegen 22.15 Uhr nahm ein 18-jähriger in einer Unterführung im Bereich Weidaweg einen Jugendlichen wahr, welcher ihm mit einem Stock in der Hand entgegenrannte. Deshalb ergriff er die Flucht. Der Unbekannte verfolgte ihn und griff nach der Jacke. Der 18-jährige wandte sich aus dieser und konnte anschließend flüchten. Die Jacke blieb zurück. Die Kripo ermittelt in dem Fall.

Saalekreis

PKW fährt gegen Baum

Schkopau - Die Fahrerin eines Toyotas kam am Sonntagmittag in einer Kurve in der Bündorfer Straße von der Fahrbahn ab, überfuhr einen Leitpfosten und prallte mit dem Auto schließlich gegen einen Baum. Sie blieb dabei unverletzt. Der PKW musste später durch einen Abschleppdienst geborgen werden. Zur genauen Unfallursache wird ermittelt.

Diebstahl vereitelt

Merseburg - Am Sonntag gegen 14.00 Uhr stellte ein Zeuge im Keller eines leerstehenden Mehrfamilienhauses am Roßmarkt zwei unberechtigte Personen fest, welche bei ihrer Entdeckung flüchteten. Der Zeuge verfolgte die Männer und konnte einen der Beiden stellen. Es handelte sich um einen 32-Jährigen aus Merseburg. In dem Keller konnten mehrere zurechtgeschnittene Kupferkabel aufgefunden werden, welche offensichtlich für einen Diebstahl bereitgelegt waren. Gegen den Mann und seinen noch unbekanntem Begleiter wird nun entsprechend ermittelt.

Nach Ruhestörung - Polizeibeamte angegriffen

Bad Lauchstädt - Wegen einer anhaltenden Ruhestörung, welche von einer Feierlichkeit auf einem Hinterhof eines Grundstückes in der Ortschaft Bad Lauchstädt ausging, kam es am Montagmorgen gegen 02.00 Uhr zu einem Polizeieinsatz. Bei den Maßnahmen griff ein 52-Jähriger plötzlich die eingesetzten Beamten an, indem er um sich schlug und trat. Es wurde gegen ihn Pfefferspray eingesetzt und er musste zu Boden gebracht und gefesselt werden. Bei der Auseinandersetzung wurden zwei Beamte leicht verletzt. Ein Weiterer musste im Anschluss wegen einer Handverletzung in einem Klinikum behandelt werden. Die Feier wurde aufgelöst. Gegen den 52-Jährigen wird nun wegen Tötlichen Angriffs auf Vollstreckungsbeamte und Beleidigung ermittelt.

Burgenlandkreis

Fahrkartenautomat angegriffen

Weißenfels – Am Sonntagmorgen versuchten Unbekannte im Bahnhof Weißenfels an die Geldkassetten eines Fahrkartenautomaten zu gelangen. Dabei zerstörten sie den Ausgabeschacht. An die Geldkassetten gelangten die Täter nicht. Es entstand ein geschätzter Sachschaden von ca. 2.500 Euro.

Unfall zwischen PKW und Radfahrer

Zeitz – In der Friedensstraße kam es am Sonntagvormittag zu einem Unfall zwischen einem PKW und einem Radfahrer. Beide kamen aus unterschiedlichen Richtungen der Friedensstraße und wollten in die Rudolf-Puschendorf-Straße abbiegen. Im Einmündungsbereich kam es zur Kollision. Der 33-jährige Radfahrer wurde durch den Rettungsdienst zur stationären Aufnahme in ein Krankenhaus gebracht. Die Unfallursachenermittlung dauert an.

Alkoholisierter Radfahrer

Weißenfels – Am Sonntagmittag stellten Polizeibeamte einen 43-jährigen fest, welcher mit einem Fahrrad in Schlangenlinien auf der Merseburger Straße unterwegs war. Beim Absteigen zeigte er deutliche Gleichgewichtsstörungen. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von über einem Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und Ermittlungen wegen Trunkenheit im Straßenverkehr eingeleitet.

Unfall mit Verletzten

Weißenfels / OT Bäumchen – Auf der Kreisstraße 2170 kam es auf Höhe eines Wirtschaftsweges zu einem Verkehrsunfall zwischen zwei PKW Opel. Ein Autofahrer wollte nach links abbiegen und kollidierte mit dem anderen PKW, welcher gerade überholen wollte. Das überholende Auto landete daraufhin im Straßengraben. Dessen Fahrerin wurde mit einem Schock ins Krankenhaus gebracht. Der Schaden an beiden Fahrzeugen kann noch nicht beziffert werden.

Auseinandersetzung mit Messer

Naumburg - Am Sonntag gegen 23.45 Uhr kam es in einer Gemeinschaftsunterkunft in der Friedensstraße zu einer Auseinandersetzung zwischen einer 44-jährigen Frau und einem 25-jährigen Mann. Der Mann bedrohte die Frau zunächst mit Worten und verletzte sie schließlich mit einem Messer am linken Unterschenkel. Sie trug zwei oberflächige Schnittverletzungen davon. Eine medizinische Behandlung war nicht erforderlich. Gegen den Mann wird nun wegen Körperverletzung ermittelt. Da er nicht in der Unterkunft untergebracht ist, erhielt er einen Platzverweis.

Zigarettenautomat zerstört - I

Weißenfels - Im Röntgenweg wurde am Montagmorgen gegen 01.50 Uhr ein Zigarettenautomat zerstört. Zeugen nahmen einen lauten Knall wahr. Aus dem Automat wurde eine noch unbekannte Bargeldsumme und Zigaretten entwendet. Der Schaden am Automaten wird auf ca. 4.000 Euro geschätzt. Vor Ort wurden Ermittlungen aufgenommen und Spuren gesichert.

Mansfeld-Südharz

Kraftstoffdiebstahl

Allstedt / OT Einsdorf - Aus einer abgestellten Sattelzugmaschine wurden in der Nacht zum 1. Weihnachtsfeiertag ca. 150 Liter Diesel entwendet. Am Tank selbst entstand zudem ein Sachschaden von ca. 2.500 Euro.

Ohne Fahrerlaubnis unterwegs

Lutherstadt Eisleben - Am Sonntagmittag kontrollierten Polizeibeamte am Schloßplatz den 25-jährigen Fahrer eines Opel. Es stellte sich heraus, dass er nicht im Besitz der erforderlichen Fahrerlaubnis war. Zudem ergab sich der Verdacht, dass er unter Einfluss von Drogen stand. Nun wird entsprechend gegen ihn ermittelt.

Unfall mit Wildschwein

Lutherstadt Eisleben/ OT Rothenschirmbach – Ein Hyundai war auf der B180 in Richtung Eisleben unterwegs, als ein Wildschwein die Straße querte. Es kam zur Kollision, wobei der PKW stark beschädigt wurde und abgeschleppt werden musste. Der Fahrer blieb unverletzt. Das Schwein verschwand in der Flur.

Zigarettenautomat zerstört - II

Sangerhausen – In der Feldstraße wurde am Sonntag gegen 22.15 Uhr versucht, auf noch unbekannte Weise einen Zigarettenautomaten aufzusprengen. Am Automat entstand ein Sachschaden von geschätzten 2.000 Euro. An den Inhalt kamen die unbekanntenen Täter nicht.

Warnbaken und Leitpfosten entwendet

Hettstedt – Polizeibeamte trafen in der Nacht zum Montag gegen Mitternacht in der Schillerstraße auf eine 17-jährige und 18-jährige, welche eine Warnbake und einen Leitpfosten bei sich trugen. Beide gaben an, diese in Sandersleben gefunden zu haben und nun als Deko nutzen zu wollen. Die Verkehrstechnik wurde sichergestellt. Gegen die beiden Frauen wird wegen Diebstahls ermittelt.

Briefkasten gesprengt

Sangerhausen – In der Kyllischen Straße wurde vermutlich mittels Pyrotechnik ein Briefkasten beschädigt. Anwohner nahmen am Montag gegen 02.00 Uhr einen lauten Knall wahr. Die vor Ort aufgefundenen Briefe wurden von der Polizei sichergestellt.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de